

¿SABÍA QUE...?



LOS HOGARES DE PERSONAS MAYORES DEPENDEN DE LOS FONDOS DE MEDICAID PARA RECLUTAR Y RETENER PERSONAL DE ENFERMERÍA Y ATENCIÓN DIRECTA

EL PROBLEMA:

- Las tarifas de Medicaid de los hogares de personas mayores del estado de New York no alcanzan para cubrir el costo de brindar atención.
- Hay **una brecha de fondos de Medicaid de \$1,600 millones de dólares** para la atención en hogares de personas mayores proporcionada en New York.
- Mientras tanto, casi el 75% de los residentes de hogares de personas mayores dependen de Medicaid para pagar su atención.

Medicaid afecta directamente la capacidad de un hogar para retener personal de calidad

LA SOLUCIÓN:

El estado de New York debe **ACTUALIZAR Y REDISEÑAR** el reembolso de Medicaid para hogares de personas mayores de la siguiente manera:

- un aumento del 20% (para combatir un crecimiento de costos de más del 50% desde 2007), Y
- una reforma de la metodología de tarifas de Medicaid para garantizar que las tarifas coincidan con los costos actuales e incentiven la calidad.

¡ESCRÍBLE A LA GOBERNADORA HOY MISMO! 



[¡Clic Aquí!](#)

